

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



# 茅小だより 冬休み号

令和5年12月22日（金）

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校  
校長 吉野 利彦

## 健康にはくれぐれも留意され よいお年をお迎えください

今年も残すところ1週間あまりとなりました。年の瀬を迎え、お忙しい日々をお過ごしのことと思いますが、保護者や地域の皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

いよいよ明日から子どもたちが心待ちにしている冬休みが始まります。今年の冬休みは、休日の関係で12月23日（土）から1月8日（月）までの17日間となります。子どもたちには、家族とのふれあいを大切にするとともに、日本の伝統文化にも親しんでもらいたいと思っています。

新年を迎えるにあたって、多くのご家庭で大掃除を行うと思いますが、大掃除の由来は、神棚や仏壇の煤（すす）を落として、年神様やご先祖様をお迎えする準備を整える「煤払い」と言われています。たくさんの福を授かりますようにという願いを込めて、今でも多くの社寺で「煤払い行事」が行われています。家庭では、不要な物を処分したり、窓や換気扇など普段はなかなかできない場所を掃除したりする年末の恒例行事になっています。何かと忙しい年末です。家の隅々まで掃除することは難しくても、リビング、風呂場、トイレなど、家族で使う場所だけでもきれいにすると気持ちが違うと思いますので、お子様と一緒に掃除をしてみてもはいかがでしょうか。健康にはくれぐれも留意され、すっきりとした気分でよいお年をお迎えください。

### 仲よし級が2024年のカレンダーを版画で制作しました！

今月の図工の授業で、仲よし級の子どもたちが、来年のカレンダーを版画で制作しました。校内だけでなく、地域でお世話になっている施設（交番・図書館等）にも掲示を依頼いたしました。機会がございましたら、是非ご覧ください。



仲よし1組作品



仲よし2組作品



仲よし3組作品



仲よし4組作品